

ABSTRAK

MUHAMMAD HASBY ASSIDIQI, *Perbandingan Akhlak Siswa ber-asrama dengan non-asrama di SMA Pribadi Bilingual Boarding School Bandung.*

Penelitian ini dilatarbelakangi penanaman dan pembiasaan akhlak siswa di rumah dan di asrama memiliki beberapa perbedaan, sehingga kendala yang mereka hadapi di lingkungan tentu tidak sama. Rumah adalah tempat tinggal yang langsung berdampak dengan masyarakat, kegiatan di rumah cenderung fleksibel dan tata tertib yang diterapkan bersifat kondisional serta pengawasan dan bimbingan adalah tugas keluarga. Sedangkan asrama adalah tempat tinggal yang diisi oleh anggota asrama dan para pembina, kegiatan di asrama terjadwal, peraturan dan sanksi adalah tata tertib yang harus diterapkan, serta pengawasan dan bimbingan diamanatkan kepada para pembina asrama.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kualitas akhlak siswa berasrama dan siswa *non* asrama serta perbedaan akhlak siswa berasrama dan *non* asrama SMA Pribadi *Bilingual Boarding School* Bandung. Sebagai sarana untuk menguatkan dan menjawab hipotesis penelitian, bahwa siswa asrama memiliki akhlak yang lebih baik dibandingkan siswa *non*-asrama.

Akhlak pada penelitian ini terfokus secara umum dalam empat aspek yaitu: akhlak terhadap Allah, akhlak terhadap sesama manusia, akhlak terhadap diri sendiri dan akhlak terhadap alam ataupun lingkungan. Sebab keempat hal tersebut tidak bisa dipisahkan untuk menjadi manusia yang sempurna (*insan kamil*).

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan jenis rancangan komparatif dua variabel bebas dengan desain penelitian survei. Instrumen angket yang disebar dengan ketentuan teknik sampling aksidental.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kualitas akhlak siswa berasrama mendapatkan skor total 95,14 dengan rata-rata 3,8 dan persentase senilai 76% masuk dalam kategori baik. Sementara itu, kualitas akhlak siswa *non*-asrama mendapatkan skor total 91 dengan rata-rata 3,64, persentase senilai 73% dan masuk dalam kriteria baik. Adapun, perbandingan akhlak siswa asrama dengan *non*-asrama hanya 3% masuk dalam kategori persentase sangat sedikit sekali. Maka hipotesis yang diajukan sesuai dengan hasil penelitian, walaupun tidak mencapai taraf yang signifikan. Hal ini menunjukkan peran asrama memiliki dampak positif yang sangat sedikit dan meningkatkan akhlak siswa bukanlah perkara mudah dan sekejap mata. Sebab peningkatan akhlak walupun dalam taraf yang sedikit itu sangat berharga untuk dijaga serta menambah harapan untuk meningkatkan potensi akhlak siswa lebih baik lagi serta masih banyak aspek yang bisa ditingkatkan oleh lembaga-lembaga tertentu melalui sistem asrama.

HALAMAN PERNYATAAN

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi yang saya susun sebagai syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan dari Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung seluruhnya merupakan hasil karya sendiri.

Adapun bagian-bagian dalam penulisan skripsi yang saya kutip dari hasil karya orang lain telah dituliskan sumbernya secara jelas sesuai dengan norma, kaidah, dan etika penulisan ilmiah.

Apabila dikemudian hari seluruh atau sebagian skripsi ini bukan hasil karya sendiri atau adanya plagiasi dalam bagian-bagian tertentu, saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang saya sandang dan sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Bandung, 17 Juni 2019
Penyusun



Muhammad Hasby Assidiqi
NIM.1152020149

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

MOTTO:

Siapa orang yang mampu menjaga hati maka dia akan selamat dari berbagai kerusakan , Dan siapa orang yang mampu menjaga anggota tubuhnya maka dia akan selamat dari berbagai musibah

(Habib Abdullah AlHaddad)

PERSEMBAHAN:

1. Kedua orang tua terkasih Ayahanda Alih Sukiman, S.Pd.I dan Ibunda Siti Fatimah, ke-empat adik yaitu Dhiya Ulhaq, Alif Laila, Nazwa Alimah dan Muhammad Nur Ihsan serta seluruh keluarga besar yang tak henti-hentinya mendo'akan dan memberikan semangat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
2. Pembina Rumah Tahfizd Ar-Raudhah Cijawura, Bapak Lili dan Ibu Imas. Serta Pembina Baitul Huffaz Antapani yang telah mengajarkan arti pengabdian dan perantauan.
3. Teman-teman seperjuangan PAI-D 2015 yang telah menemani dan berjuang bersama selama proses perkuliahan, seluruh teman-teman seperjuangan sejak sekolah dasar hingga universitas atas kebersamaan dan kekompakan kalian yang takkan pernah terlupakan.
4. Kelompok KKN Sukaluyu 365 yakni Aziz, Bilda, Vina, Fatur, Irwan, Evi, Mei, Nabila, Rifka, Ririn, Rohman, Halimah.
5. Semua Sahabat-sahabat terdekatku Hardiansyah, Nu'man, Bapak Nezerwan Thaher, Arif, Ali, Harun, Hadad, Munir, Tedi, Anggi, Nasdhalitha , Nurhalimah, dan Nina Syahira, yang senantiasa memberi semangat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim

Puji syukur penulis panjatkan kekhadirat Allah SWT yang telah memberikan taufik dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Besar Muhammad SAW, yang telah membawa risalah sebagai penuntun hidup manusia.

Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah banyak membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Mahmud, M.Si., selaku Rektor Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung.
2. Bapak Dr. Tedi Priatna, M.Ag., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan.
3. Bapak Dr. H. Undang Burhanudin, M.Ag., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Agama Islam.
4. Ibu Hj. Ratu Suntiati, M.Ag., selaku dosen pembimbing 1 sekaligus dosen pembimbing Akademik, yang telah memberi bekal, motivasi, nasihat, bimbingan dan pengarahan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini dan selama proses perkuliahan.
5. Bapak Dr. H. Hasbiyallah, M.Ag., selaku dosen pembimbing II yang telah memberi bekal, motivasi, nasihat, bimbingan dan pengarahan kepada penulis.
6. Kepala Sekolah SMA Pribadi Bandung Bapak Hidayat dan Staf akademik yang telah mengizinkan dan memberikan kesempatan kepada penulis dalam rangka melakukan penelitian, dari awal pelaksanaan sampai dengan selesai. Terutama Bapak Ishaq, Bapak Burhanulafia, Bapak Sapto Aji, Bapak Yandri, Bapak Niko, Kang Iklas, Thosi dan Jati.
7. Pihak lain yang tidak dapat disebutkan satupersatu.

Semua kebaikan baik kesan dan pesan dalam kebaikan kalian hanya mampu penulis balas dengan do'a, semoga Allah selalu melimpahkan keberkahan kepada kalian semua. Serta masa depan kalian semua cerah dan bermanfaat bagi agama bangsa dan negara. Aaamiiin.

Segala keterbatasan penulis sadar, bahwa penulisan skripsi ini jauh dari kata sempurna, oleh karenanya penulis mohon maaf apabila terdapat banyak kekurangan yang ada didalamnya. Penulis mengharapkan adanya kritik dan saran dari semua pihak kepada penulis. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua pembaca dan khususnya bagi penulis.

Bandung, 17 Juni 2019

Penulis

